

Ein kurzer Bericht über eine erfreuliche Entwicklung in Kaufbeuren

02.02.2005 Kreisbote schreibt über LOS

Am 02.02. veröffentlicht das Allgäuer Wochenblatt „Kreisbote“ einen ausführlichen Bericht über das Gesamtprojekt LOS, die Arbeit der Koordinierungsstelle und seine einzelnen Mikroprojekte.

10.02.2005 Allgäuer Zeitung setzt LOS-Serie fort

Die AZ setzt Ihre Serie „LOS“ fort, in der sie jedes neu aufgelegte Mikroprojekt beschreibt und die Inhalte und Ziele der Bevölkerung näher bringt. Für den Projektträger ist es ein erster wichtiger Schritt zu einer umfassenden Öffentlichkeitsarbeit unter der unterstützenden Führung der Koordinierungsstelle.



14.02.2005 Sitzung des Begleitausschusses

Erste Sitzung des Begleitausschusses im Jahr 2005. Folgende Punkte wurden entschieden:

Es wird ein LOS-Internetauftritt entstehen, in dem die Entwicklung des Gesamtprojektes und der Mikroprojekte veröffentlicht werden können.

Drei weitere Mikroprojekte wurden für äußerst sinnvoll erachtet und werden Berlin zur Genehmigung vorgeschlagen: „Besinn Dich- Benimm Dich“ und „LOS/Käfer“ der Gustav - Leutelt - Schule und „Fit fürs Arbeitsleben“ der Volkshochschule Kaufbeuren.

Der Termin für die LOS-Messe wurde festgelegt. Sie findet am Samstag, 11.06 und Sonntag, 12.06.2005 im Rahmen des Bürgerfestes in Neugablonz statt.

Die Projektträger werden Ihre Losprojekte einem breiten Publikum in Word und Bild präsentieren.



Stichwort Aktiver Verein der Russlanddeutschen

Zwei Projekte hat der eingetragene Verein der Russlanddeutschen - „Straßendrängler“ und „Jugendtreff“. Beide Projekte kümmern sich um den Teil der Jugendlichen aus dem Herkunftsland Russland, die durch Kriminalitätsdelikte, fehlende Schulabschlüsse, Familienprobleme oder auch Arbeitslosigkeit zu einem Problem im Stadtteil Neugablonz geworden sind. Nach Beginn beider Projekte ist eine erfreulich hohe Teilnahme von Jugendlichen und eine damit verbundene Bereitschaft zum Mitmachen zu verzeichnen. Trotz der nicht sehr einfachen Arbeit der Projektträger verheißen die Anfangserfolge eine positive Entwicklung.

Stichwort: Kleiderladen kurz vor Eröffnung

Die Umbauarbeiten im Kleiderladen laufen auf Hochtouren. Nur noch Kleinigkeiten, und der Laden kann für den Publikumsverkehrs und somit als Basis zur Weiterqualifikation von Langzeitarbeitslosen genutzt werden. Eine offizielle Eröffnung mit Prominenz ist für den 08.04.2005 geplant.



Kaufbeuren, 05.03.2005
Riermeier, Koordinierungsstelle Kaufbeuren